

中津川区公民館だより

# 「なかっこ」

令和6年3月発行



## ○ 令和5年度をふ

中津川区公民館長 寺脇 伸治

始め、中津川区の皆様へ感謝を申し上げ、令和5年度に予定してまいりました行事を計画通りに実施できたことは、区民の皆様の深いご理解とご協力の賜物と存じます。

新型コロナウイルスがクラスターを繰り返す中、新しい生活様式や金吾様踊りなどの体言、行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

中津川総務部

行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

行事や行事の計画通り実施できたこと、区民の皆様のご理解とご協力の賜物と存じます。

寺脇館長も見事な踊りで観客を魅了！



て暮らせる中津川を創つて

行きま

ばらく朝の会話を楽しんでから登校する姿もあり、日々の活動の成果を感じられる嬉しいひと時とな

て令和6年3月末を中津

小学校は143年の歴史に終

符を打つ

新たに薩摩小学校が中津川小学校

跡地で開校す

す。

元気があふれる中、

区民の皆様とお互いに声を掛け合

い、子ども達を温かく見守り続け

て行きついで考えています。

## 交流館前で「おはようございます！」



## ○日曜朝市

産業経済部で毎月第2日曜

日に日曜朝市を開催し、地元野菜

や花苗等の販売を行い、多くの方々

にご来場

ごたい

## ○子ども達の見まもり活動

中津川区で年間を通して、

交通安全推進員

などで子ども達の見守

り活動と交通安全運動を実施して

います。



来年も元気に会いましょう。「バンザイ」



○金吾様踊り奉納

最後は全員踊りで盛り上がりました



令和5年10月1日 秋  
季大祭が行われ、金吾様踊りが奉納されました。

当日は朝から雨模様となり予定時間を遅らせての開始となりました。金吾様の御利益か雨もあがり、に奉納踊りを終えることができた。

新型コロナウイルスの影響により、年ぶりの本格開催となり、各団体の練習を重ねた踊り手が躍動感のある踊りや熟練の所作で1400人を超える観衆の方々を魅了しました。今年度は10団体約二百人の踊り手が受け継がれた伝統の踊りなどを披露しました。

時吉金山踊り「初めて見る人も多いのでは？」



時吉地区からも時吉金山踊りの奉納が生まれ、金吾様踊りの裾野の広がりに思いました。中津川地区の伝統行事としては

勿論の事、に誇れる一大イベントとして、来年度以降も区民みんなで盛り上げたい。

○中津川小学校・中津川区大運動会

位置について、よい、ドーン!



令和5年9月17日に、中津川小学校校庭において、小学校、区合同大運動会が開催され、創立143年を迎える中津川小学校は、学校再編により令和6年3月に閉校する。ここ数年はコロナや台風の影響で区と合同での開催が出来ない状況が続いていました。中津川小学校として最後の開催となる今年度は、あいにく午後から雨が崩れる中、みんなの熱気と

頑張れー！中津川小学校最後のPTA会長



団結力で、雨も吹き飛ばす勢いで盛大に行われたところ。今大会は、久しぶりに規制のない合同開催であり、各競技に、選手も観客も一喜一憂しながら参加される様子が見受けられました。中でも各種団体リレーでは、閉校を控えていることもあり、中津川小学校卒業生の方々が年代別にチームを編成して参加され、最高齢七十歳の方まで颯爽と走る姿を見て、若い若き選手も応援もみなが頑張る、素晴らしい大運動会として幕を閉じました。別野公民会は大運動会の栄えある総合優勝を祝いました。

○収穫感謝祭

国体選手（別野出身下原選手）の話に興味津々



場での収穫感謝祭を開催し、新型コロナウイルス感染症の影響も、年ぶりの感謝祭というところで運営面の不安もありました。が、区内をはじめ町内外から200人が津超える来場者が、農産物品評会や即売会など、大いに盛り上がり、

つが流、館は、小学校の学習発表会もあり、餅つき大会を合同で行った。鹿兒島国体で活躍された中津川別野公民会出身の下原卓朗選手の講話や、子ども達の披露、の良、学びの場、ないか、思い、つな、

今後、イベントなどを通じて交流人口を増加させ、中津川の魅力を発信しながら、地域農業の振興と活性化を図りたいと考えているとこ

田の神さまに豊作のお礼をしますよ～！



○消防出初式

令和6年1月7日に、宮之城運動公園で消防出初式が開催され、中津川分団による操法訓練なども行われ、

新型コロナウイルス感染症の流行、市民の不安、中津川分団による操法訓練なども行われ、

と一体感のある式に、金吾様下の農村公園に場所を移して放水訓練等を行った。新年における防災意識の高揚を、区民の皆さまのご理解とご協力ををお願い致します。

「キヲツケイ！」公民館長訓示



○専門部員任期満了御礼

各公民会から選出されている専門部員25名は、今年度末を持って任期満了となり、

新型コロナウイルス感染症の影響が徐々に薄れたと言え、感染者数は増減を繰り返しているような状況下で、区行事等に取り組ん

で来たこと

コロナの影響で休止していた事業を復活させ、新たな取り組みに挑戦しました。部員だけではなく、区民の皆さまの御協力をい、何とかが出来たので、来年以降は、任を解かれることになりませんが、経験させていたいただいた事を生かしながら区活動に協力して行ければと考えています。至らない面も多々あり、思い、皆様の協力が無事に任期満了の日を迎えることが出来そう、2年間あ

中津川区への研修受入れ（鹿兒島市より）

